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CCoonnsseeiill  ddeess  ccoommmmiissssaaiirreess  
SSeessssiioonn  dduu  99  mmaaii  22000066  

 
 
PROVINCE DE QUÉBEC 
DISTRICT DE CHICOUTIMI 
COMMISSION SCOLAIRE DES RIVES-DU-SAGUENAY 
 
À une session ordinaire du Conseil des commissaires de la Commission scolaire des 
Rives-du-Saguenay, tenue en la salle publique du Centre administratif, sise au 36, rue 
Jacques-Cartier Est, Chicoutimi, le 9 mai 2006, à 19 h 30, sous la présidence de 
Mme Liz S.-Gagné, à laquelle tous les membres du Conseil ont été dûment convoqués dans 
les délais prévus par la Loi sur l’instruction publique. 
 

Ouverture de la session 
et constatation des 
présences 

 Sont présents, présentes, outre la présidente, Mme Liz S.-Gagné : 

   
Les commissaires :  Mmes Jacqueline Asselin MM. Jean-Claude Basque 

 Sylvie Belzile  Rino Beaulieu 
 Lise Blackburn  Évens Claveau 
 Hélène De Champlain  Omer Deschesnes 
 Sonia Desgagné  Magella Desmeules 
 Diane Durand  Michel Girard 
 Ruth Gagnon  Charles Lavoie 
 Diane Gauthier  Antonin Simard 
 Madeleine Jean  Bernard Villeneuve 
 Diane Perron 
 Diane Tremblay 

   
Commissaire parent :  M. Christian Fillion 
   
Sont également 
présents-tes : 

 Mmes Marie-Andrée Dufour, secrétaire générale  
 Christine Tremblay, directrice générale adjointe 
MM. Claude Dauphinais, directeur général 
 Yvon Pelletier, directeur général adjoint 

   
Absence :   M. Jean-Marc Girard (motivée) 
   
   
CC-2006-174 
Ordre du jour 

 Il est proposé par M. Charles Lavoie 
et résolu : 
 
Que l’ordre du jour soit accepté avec le retrait des points 4.2 et 4.16 

et avec les ajouts suivants : 
 
4.22 CFER du Saguenay; 
5.4 Ressources humaines; 
5.5 Visite des écoles. 

ADOPTÉE 
   
   
CC-2006-175 
Procès-verbal de la 
session ordinaire du 25 
avril 2006 

 Il est proposé par M. Omer Deschesnes 
et résolu : 
 
D’ACCEPTER le procès-verbal de la session ordinaire du Conseil 

des commissaires, tenue le 25 avril 2006, avec la correction au numéro de 
résolution CC-2006-154 – 2e paragraphe, lire : […] et que le ministre de 
l’Éducation devrait intervenir auprès de la Présidente, […]. 

ADOPTÉE 
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CC-2006-176 
Courrier reçu du 21 au 
24 avril 2006 

 Chaque membre du Conseil a reçu, pour information, une liste 
identifiant les sujets du courrier reçu à la direction générale, en date du 21 
au 24  avril 2006. 

 
Concernant les subventions accordées pour l’embellissement des 

cours d’école, Mme Jacqueline Asselin mentionne qu’il serait important de 
souligner la participation financière de la commission scolaire à de tels 
projets. 

   
   
CC-2006-177 
Modification à la 
structure 
organisationnelle 

 ATTENDU les consultations menées auprès des associations de 
cadres au regard de modifications à apporter à la structure 
organisationnelle, notamment quant au transfert du Service informatique 
sous la responsabilité du directeur général adjoint responsable des 
services éducatifs adultes et de la réorganisation des tâches des 
coordonnateurs aux Services éducatifs jeunes; 

 
ATTENDU qu’il y a lieu de procéder à ces modifications; 
 
EN CONSÉQUENCE; 
 
Il est proposé par Mme Sonia Desgagné 
et résolu : 
 
DE MODIFIER l’organigramme de la Commission scolaire, adopté 

le 26 juin 2001, comme suit : 
 

a) Le Service informatique est transféré sous la responsabilité du 
directeur général adjoint - services éducatifs adultes; 

b) La classe d’emploi de coordonnateur - Service informatique devient 
directeur adjoint - Service informatique; 

c) La classe d’emploi de coordonnateur en organisation scolaire se lira 
dorénavant coordonnateur aux Services éducatifs jeunes (primaire); 

d) La classe d’emploi de coordonnateur à la pédagogie se lira 
dorénavant coordonnateur aux Services éducatifs jeunes (secondaire); 
 
QUE les modifications mentionnées aux paragraphes a) et b) entrent 

en vigueur à compter du 1er juin 2006; 
 
QUE les modifications mentionnées aux paragraphes c) et d) entrent 

en vigueur à la date de la nomination des titulaires de ces postes. 
 

ADOPTÉE 
   
   
CC-2006-178 
Modification aux 
contrats des berlines 

 CONSIDÉRANT une augmentation de 17,7 % sur la moyenne 
mensuelle du prix de l’essence ordinaire (référence : régie de l’énergie) de 
septembre 2004 à mars 2005 comparativement à la même période pour la 
présente année scolaire; 

 
CONSIDÉRANT la demande des transporteurs de berlines faite en 

septembre 2005; 
 
Il est proposé par M. Antonin Simard 
et résolu : 

 
D’ACCEPTER la recommandation du Comité des services 

éducatifs jeunes à l'effet de payer un montant forfaitaire aux transporteurs 
« berlines » pour l’augmentation des coûts de l’essence; une indexation de 
5 % sur le coût au kilométrage a été calculée et ce, sur le kilométrage réel 
au 20 avril 2006. 
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Contrat Transporteur Km au 20 
avril 2006 Montant forfaitaire 

510 André Tremblay 139,0 1 251,00 $ 
512 Jocelyn Thibeault 163,5 1 471,50 $ 
513 Violette Émond 141,0 1 269,00 $ 
514 Violette Émond 183,0 1 647,00 $ 
517 Violette Émond 163,0 1 467,00 $ 
522 Aut. Tremblay & Tremblay 95,5 859,50 $ 
523 Taxi Mini-Max 117,5 1 057,50 $ 
524 Germain Lepage 99,5 895,50 $ 
540 Aut. Petit-Saguenay 10,0 90,00 $ 

TOTAL : 10 008,00 $ 
 

ADOPTÉE 
   
   
CC-2006-179 
Plan d’effectifs / 
Personnel de soutien 
(autre que EHDAA et 
service de garde) 

 ATTENDU le dépôt d’un projet concernant la planification des 
effectifs du personnel de soutien, autre que EHDAA et service de garde, 
pour l’année 2006-2007; 

 
ATTENDU les démarches de consultation et de concertation 

réalisées en collaboration avec les gestionnaires des différents services et 
établissements de la Commission scolaire; 

 
ATTENDU l’approbation du plan des effectifs de soutien 

administratif par la Direction générale; 
 
ATTENDU l’approbation du plan des effectifs de soutien manuel 

par le Service des ressources matérielles; 
 
ATTENDU les règles de la convention collective du personnel de 

soutien; 
 
ATTENDU les résultats des pourparlers avec les représentants du 

Syndicat régional des employés de soutien; 
 
ATTENDU que le présent plan d’effectifs demeure ouvert de 

manière à pouvoir réaliser les ajustements nécessaires au fur et à mesure 
des situations nécessitant une convention éventuelle; 

 
ATTENDU la recommandation favorable du Comité du Service des 

ressources humaines; 
 
Il est proposé par M. Bernard Villeneuve 
et résolu : 
 
D’ADOPTER tel que déposé et présenté, le plan d’effectifs du 

personnel de soutien, autre que EHDAA et service de garde, pour l’année 
2006-2007; 

 
D'ABOLIR, de modifier et de créer les postes désignés au plan 

d'effectifs déposé;  
 
DE MAINTENIR ouvert le plan d’effectifs en vue d’éventuelles 

modifications.  
 

ADOPTÉE 
   
   
CC-2006-180 
Plan d’effectifs / 
Personnel 
professionnel 

 ATTENDU le dépôt d’un projet concernant la planification des 
effectifs professionnels pour l’année 2006-2007; 

 
ATTENDU les démarches de consultation et de concertation 

réalisées en collaboration avec les gestionnaires des différents services et 
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établissements de la Commission scolaire; 
 
ATTENDU l’approbation de ce plan par les services éducatifs 

concernés; 
 
ATTENDU les règles de la convention collective du personnel 

professionnel; 
 
ATTENDU les résultats des pourparlers avec les représentants du 

Syndicat des professionnelles et des professionnels; 
 
ATTENDU que le présent plan d'effectifs demeure ouvert de 

manière à pouvoir réaliser les ajustements nécessaires au fur et à mesure 
des situations nécessitant une convention éventuelle;  

 
ATTENDU la recommandation favorable du Comité du Service des 

ressources humaines; 
 
Il est proposé par M. Michel Girard 
et résolu : 
 
QUE le projet de planification des effectifs 2006-2007 du personnel 

professionnel soit accepté tel que déposé; 
 
D'ABOLIR, de modifier et de créer les postes désignés au plan 

d'effectifs déposé;  
 
DE MAINTENIR ouvert le plan d’effectifs en vue d’éventuelles 

modifications. 
 

ADOPTÉE 
   
   
CC-2006-181 
Liste des enseignants 
susceptibles d’être mis 
en disponibilité et non 
rengagés 

 ATTENDU l’estimation des besoins d’effectif enseignant avant le 
30 avril, et ce, pour l’année scolaire 2006-2007; 

 
ATTENDU les besoins exprimés par les Services éducatifs jeunes et 

adultes; 
 
ATTENDU les dispositions nationales concernant la gestion des 

excédents d’effectif au niveau du personnel enseignant; 
 
ATTENDU les résultats des pourparlers avec le représentant du 

Syndicat de l'enseignement du Saguenay; 
 
ATTENDU l’affichage de la liste des enseignantes et enseignants 

susceptibles d'être mis en disponibilité ou non rengagés pour 2006-2007 
qui a eu lieu avant le 5 mai 2006; 

 
ATTENDU les procédures d’affectation et de mutation qui 

s’amorceront dans les semaines à venir; 
 
ATTENDU la recommandation favorable du comité de service des 

ressources humaines; 
 
Il est proposé par Mme Diane Perron 
et résolu : 
 
DE PRENDRE acte de la liste des personnes susceptibles d’être 

mises en disponibilité ou non rengagées pour l’année scolaire 2006-2007. 
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NOM ECOLE CHAMP 
 

NON-RENGAGEMENTS 
SIROIS SONIA Sainte-Rose 03 Ens.  primaire 
HUDON HÉLÈNE Des Quatre-Vents 03 Ens.  primaire 
CARON ISABELLE Charles-Gravel 11 Arts au secondaire 
DUMAS CORINNE L’Odyssée/D.-R. 12 Français-secondaire 

 
MISES EN DISPONIBILITÉ 

DUMAS JANICK Saint-Denis  03 Ens.  primaire 
VERREAULT GINETTE Saint-Antoine  03 Ens.  Primaire 
 

ADOPTÉE 
   
   
CC-2006-182 
Engagement d’un 
conseiller pédagogique 
au CFP L’Oasis 

 ATTENDU le plan d’effectifs 2005-2006 concernant le personnel 
professionnel adopté au Conseil des commissaires du 10 mai 2005; 

 
ATTENDU les dispositions de la convention collective concernant 

les mouvements de personnel et la gestion de la liste de priorité; 
 
ATTENDU le résultat de l’affichage de poste # 03-2006-53; 
 
ATTENDU le résultat favorable du comité de sélection tenu le 26 

avril 2006; 
 
ATTENDU la recommandation favorable du comité de Service des 

ressources humaines. 
 
Il est proposé par Mme Diane Durand 
et résolu : 
 
DE PROCÉDER à l’engagement de madame Lancy Gagnon, au 

poste régulier temps plein de conseillère pédagogique au Centre de 
formation professionnelle L’Oasis, 35 heures par semaine, pour une entrée 
en fonction prévisible le 15 mai 2006. 

 
ADOPTÉE 

   
   
CC-2006-183 
Ouverture d’un poste 
temporaire de 
conseiller en gestion 
des ressources 
humaines 

 ATTENDU le contexte actuel de relation de travail qui provoque 
une hausse importante des activités de gestion au sein du Service des 
ressources humaines; 

 
ATTENDU le contexte de négociation locale qui s’amorce autant 

auprès du syndicat représentant le personnel enseignant qu’auprès de 
celui qui représente le personnel de soutien;  

 
ATTENDU l’accumulation d’un important surcroît de travail dans 

ce service, le retard constaté au niveau de certains dossiers et la nécessité 
de maintenir un excellent niveau de contrôle dans la gestion des dossiers 
d’assurance-salaire et de santé et sécurité au travail; 

 
ATTENDU qu’après étude de la situation, l’équipe de gestion ne 

sera pas en mesure d’atteindre les objectifs visés au cours des mois à venir 
sans l’apport d’une aide ponctuelle; 

 
ATTENDU la recommandation favorable du comité de Service des 

ressources humaines; 
 
Il est proposé par M. Rino Beaulieu 
et résolu : 
 
DE PROCÉDER dans les meilleurs délais à l’ouverture d’un poste 
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temporaire de Conseiller en gestion des ressources humaines, affecté au 
Service des ressources humaines; 

 
DE METTRE FIN à ce poste en surcroît au 30 juin 2007. 
 

ADOPTÉE 
   
   
CC-2006-184 
Engagement d’un 
employé de soutien 
(autre que EHDAA et 
service de garde) 

 ATTENDU le plan d'effectif du personnel de soutien, autre que 
EHDAA et service de garde, adopté au Conseil des Commissaires du 10 
mai 2005; 

 
ATTENDU les dispositions de la convention collective concernant 

les mouvements de personnel et  la gestion de la liste de priorité; 
 
ATTENDU les résultats de l’affichage aux concours  no 02-2006-39; 
 
ATTENDU la recommandation favorable du comité de service des 

ressources humaines. 
 
Il est proposé par Mme Sylvie Belzile 
et résolu : 
 
DE PROCÉDER à l’engagement de monsieur Stéphane Simard, au 

poste de concierge à l’école St-Antoine, 26 heures par semaine, pour une 
entrée en fonction prévisible le 15 mai 2006. 

 
ADOPTÉE 

   
   
CC-2006-185 
Centralisation du 
système de chauffage 
du Centre 216 

 ATTENDU la recommandation positive du Comité de Service des 
ressources matérielles; 

 
Il est proposé par M. Michel Girard 
et résolu : 
 
D’ACCORDER au plus bas soumissionnaire conforme la 

centralisation du chauffage du Centre 216 à Pro combustion Inc. pour un 
montant total de 60 434 85 $ toutes taxes incluses selon la méthode choisie, 
soit à joints soudés à même le budget du Centre 216 et de déléguer la 
présidente, Mme Liz S. Gagné, et le directeur général, 
M. Claude Dauphinais, pour la signature du contrat. 
 

ADOPTÉE 
   
   
CC-2006-186 
Enlèvement de 
l’amiante / École La 
Source (Chicoutimi) 
et St-Joseph 

 ATTENDU la recommandation positive du Comité de service des 
ressources matérielles; 

 
Il est proposé par Mme Diane Gauthier 
et résolu : 
 
D’ACCORDER au plus bas soumissionnaire conforme, 

Construction G.T.R.L. (1990) Inc., l’enlèvement d’amiante aux écoles La 
Source (Chicoutimi) et St-Joseph pour un montant total de 60 848,00 $ 
toutes taxes incluses à même le budget 2005-2006 et de déléguer la 
présidente Mme Liz S. Gagné ainsi que le directeur général, 
M. Claude Dauphinais pour la signature du contrat. 

 
ADOPTÉE 

   
   
CC-2006-187 
Toiture / École 
secondaire Charles-

 ATTENDU la recommandation positive du Comité de service des 
ressources matérielles; 
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Gravel Il est proposé par M. Antonin Simard 
et résolu : 
 
D’ACCORDER au plus bas soumissionnaire conforme la réfection 

de toitures à la Polyvalente Charles-Gravel à Poly-toiture Inc. pour un 
montant total de 420 830,46 $ toutes taxes incluses à même le budget de la 
mesure 50690 et de déléguer la présidente, Mme Liz S. Gagné, et le 
directeur général, M. Claude Dauphinais, pour la signature du contrat. 

 
ADOPTÉE 

 
Il est mentionné que les membres du Conseil aimeraient connaître 

l’état du coût net (coût réels) de ce projet de réfection de toiture une fois les 
travaux terminés. 

   
   
CC-2006-188 
Fenestration / École 
des Quatre-Vents 

 ATTENDU la recommandation positive du Comité de Service des 
ressources matérielles; 

 
Il est proposé par M. Magella Desmeules 
et résolu : 
 
D’ACCORDER au plus bas soumissionnaire conforme 

Distribution Tremblay et Gagnon Inc. la réfection de la fenestration de 
l’école des Quatre-Vents pour un montant total de 182 848 69 $ toutes 
taxes incluses à même le budget du plan triennal 2006-2007 et de déléguer 
la présidente, Mme Liz S. Gagné, et le directeur général M. Claude 
Dauphinais, pour la signature du contrat. 

 
ADOPTÉE 

   
   
CC-2006-189 
Contrat / Ventilation 
de la salle de 
conditionnement de 
Sport-Arts-Études 

 ATTENDU la recommandation positive du Comité de service des 
ressources matérielles; 

 
Il est proposé par Mme Ruth Gagnon 
et résolu : 
 
D’ACCORDER au plus bas soumissionnaire conforme le contrat 

pour la ventilation de la salle de conditionnement de Sport-Arts-Étude du 
Centre Laure-Conan à Pro-Sag mécanique Inc. pour un montant total de  
44 602,09 $ toutes taxes incluses à même le budget 2005-2006 et de 
déléguer la présidente, Mme Liz S. Gagné, et le directeur général, 
M. Claude Dauphinais, pour la signature du contrat. 

 
ADOPTÉE 

   
   
CC-2006-190 
Réfection de la toiture 
/ École Félix-Antoine-
Savard 

 ATTENDU la recommandation positive du Comité de Service des 
ressources matérielles; 

 
Il est proposé par Mme Diane Durand 
et résolu : 
 
D’ACCORDER au plus bas soumissionnaire conforme la réfection 

de la toiture de l’école Félix-Antoine-Savard à Toitures Multi-Concept Inc. 
pour un montant total de 249 000 $ toutes taxes incluses à même le budget 
de la mesure 50690 et de déléguer la présidente, Mme Liz S. Gagné, et le 
directeur général, M. Claude Dauphinais, pour la signature du contrat. 

 
ADOPTÉE 

   
   

 
CC-2006-191  ATTENDU la recommandation positive du Comité de Service des 
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Réfection de toiture / 
Polyvalente La Baie 

ressources matérielles; 
 
Il est proposé par M. Omer Deschesnes 
et résolu : 
 
D’ACCORDER au plus bas soumissionnaire conforme la réfection 

de toitures à la Polyvalente de la Baie à A. Plante et Frères Inc. pour un 
montant total de 132 130,50 $ toutes taxes incluses à même le budget du 
plan triennal 2006-2007 et de déléguer la présidente, Mme Liz S. Gagné, et 
le directeur général, M. Claude Dauphinais, pour la signature du contrat. 

 
ADOPTÉE 

   
   
CC-2006-192 
Reconduction du 
contrat 
d’approvisionnement 
en produits et bases 
pour le système de 
coloration automobile 
pour le CFEM 

 ATTENDU la recommandation positive du Comité du service des 
ressources matérielles; 

 
Il est proposé par Mme Hélène De Champlain 
et résolu : 
 
DE RECONDUIRE l’entente du contrat d’approvisionnement en 

produits et bases pour le système de coloration automobile, requis par le 
Centre de formation en équipement motorisé de l’école Dominique-Racine 
jusqu’au 28 février 2007 en vertu du point 14.0 des conditions générales de 
l’appel d’offres et en consentant à une augmentation de 15 % au contrat 
immédiatement et une autre augmentation de 5 % en septembre 2006. 

 
ADOPTÉE 

   
   
CC-2006-193 
Stationnement / École 
St-Isidore 

 ATTENDU que nous devons procéder à l’aménagement d’un 
stationnement pour l’école St-Isidore en partie sur une portion du terrain 
appartenant à la Municipalité de Ville de Saguenay; 

 
ATTENDU la recommandation positive du Comité de Service des 

ressources matérielles; 
 
Il est proposé par Mme Jacqueline Asselin 
et résolu : 
 
DE FAIRE une demande à Ville Saguenay afin qu’elle cède à la 

Commission scolaire des Rives-du-Saguenay pour la somme de 1 $, le 
terrain voisin de l’école St-Isidore pour l’aménagement d’un 
stationnement de seize places avec une superficie de 475m2 et d’autoriser 
la présidente Mme Liz S. Gagné ainsi que le directeur général M. Claude 
Dauphinais pour la signature des documents nécessaires à cet effet. 

 
ADOPTÉE 

   
   
CC-2006-194 
Réfection de toiture / 
École St-Joseph 

 ATTENDU la recommandation positive du Comité de Service des 
ressources matérielles; 

 
Il est proposé par M. Magella Desmeules 
et résolu : 
 
D’ACCORDER au plus bas soumissionnaire conforme la réfection 

de la toiture de l’école St-Joseph à Poly-toiture pour un montant total de 
246 084,49 $ toutes taxes incluses à même le budget 2005-2006 et de 
déléguer la présidente, Mme Liz S. Gagné, et le directeur général, 
M. Claude Dauphinais, pour la signature du contrat. 

 
ADOPTÉE 
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CC-2006-195 
Toiture / École 
Georges-Vanier 

 ATTENDU la recommandation positive du Comité de Service des 
ressources matérielles; 

 
Il est proposé par Mme Sylvie Belzile 
et résolu : 
 
D’ACCORDER au plus bas soumissionnaire conforme la réfection 

de la toiture de l’école Georges-Vanier à A. Plante et Frères Inc.  pour un 
montant total de 213 831,48 $ toutes taxes incluses à même le budget 2006-
2007 et de déléguer la présidente, Mme Liz S. Gagné, et le directeur général, 
M. Claude Dauphinais, pour la signature du contrat. 

 
ADOPTÉE

   
   
CC-2006-196 
CFER du Saguenay 

 Madame Diane Gauthier tient à féliciter messieurs Gaston 
Tremblay, directeur général, et Bertrand Tremblay, président du Conseil 
d’administration du CFER ainsi que tout le personnel et les étudiants qui 
ont contribué à une belle réussite du CFER. En effet, ils ont remporté le 
Prix CLD de Ville de Saguenay dans la catégorie « Entreprise d’économie 
sociale » lors du Gala du Mérite économique des Chambres de commerce 
du Saguenay. 

 
Mme Gauthier demande qu’une lettre de félicitations leur soit 

adressée au nom du Conseil des commissaires; la secrétaire générale 
assurera le suivi. 

   
   
CC-2006-197 
Rapport de la présidente 

 Madame la Présidente résume certaines représentations ou 
interventions qu’elle a faites au cours des derniers jours : 
 

 Le 23 avril : 
 Participation au déjeuner bénéfice des sans-abri de la Fondation 

Léonce-Bouchard, en tant que marraine d’honneur, à l’hôtel Le 
Montagnais. 

 

 Le 24 avril : 
 Participation au comité de sélection pour le poste d’adjoint 

administratif de Charles-Gravel; 
 Participation à la conférence téléphonique avec les membres du 

CCSR-02 pour la représentation au Conseil d’administration de 
La Pulperie de Chicoutimi; 

 Participation au Conseil d’établissement de l’école Ste-Thérèse 
de La Baie. 

 

 Le 25 avril : 
 Participation à l’exercice de vision stratégique pour le 

développement du territoire de ma M.R.C. du Fjord-du-
Saguenay avec les 13 maires des municipalités constituantes, au 
point de service de la M.R.C. de St-Félix-d’Otis. 

 

 Le 2 mai : 
 Participation à la conférence de presse du Centre de prévention 

du suicide de la région 02 pour le lancement de leur guide 
d’intervention et de référence pour les situations de crise 
suicidaire; 

 Participation au Conseil d’administration de La Pulperie de 
Chicoutimi; 

 Souper avec le Club Lions concernant les résultats de la 
campagne de financement 2005-2006 en tant que présidente 
d’honneur. 

 

 Le 4 mai : 
 Participation à la Conférence régionale des Élus et à la séance 

publique du Conseil d’administration. 
 

 Le 5 mai : 
 Participation au Conseil d’administration d’Emploi Québec. 
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CC-2006-198 
Rapport du directeur 
général 

 Le directeur général présente un bref résumé d’interventions ou 
représentations faites au cours des derniers jours : 

 

 Le 25 avril : 
 Participation à l’assemblée du Conseil d’administration et à 

l’assemblée annuelle des membres de la Société d’archives de 
la Sagamie. 

 

 Le 2 mai : 
 Participation à la conférence de presse du Centre de prévention 

du suicide de la région 02 pour le lancement de leur guide 
d’intervention et de référence pour les situations de crise 
suicidaire. 

 

 Le 3 mai : 
 Participation au Gala régional du 3e concours québécois en 

entrepreneuriat à l’aréna de Dolbeau-Mistassini. 
 

 Le 4 mai : 
 Participation à la séance d'information sur la situation du 

projet entrepreneuriat-études de la Poly La Baie au Centre de 
services de La Baie. 

   
   
CC-2006-199 
Comité exécutif, Comité 
de parents et comité de 
services / Rapports 

 Les membres du Conseil ont l’occasion d’obtenir des informations 
supplémentaires quant aux divers sujets traités lors des réunions du : 
 

• Comité des Services éducatifs jeunes du 4 avril; 
• Comité des ressources matérielles du 19 avril. 

 

Le Président du Comité de parents, M. Christian Fillion, fait part 
des sujets qui ont été traités lors de la dernière rencontre du Comité. 

   
   
CC-2006-200 
Ressources humaines 

 Madame Diane Perron invite les commissaires à donner leur nom à 
la secrétaire générale afin de participer à des comités de sélection du 
Service des ressources humaines. 

   
   
CC-2006-201 
Visite des écoles 

 Madame Sylvie Belzile invite les commissaires à s’inscrire à la 
visite des écoles qui aura lieu le 16 septembre 2006. À défaut, la visite sera 
annulée. 

   
   
CC-2006-202 
Message de la FCSQ 

 Une copie des Messages de la FCSQ des lundis 24 avril et 1er mai, 
reçus à la direction générale, est remise à tous. 

   
   
CC-2006-203 
Clôture de la séance 

 Il est proposé par M. Michel Girard 
et résolu : 
 
QUE la présente session ordinaire soit close. 
 

ADOPTÉE 
 
 
 
 
 

La présidente  La secrétaire générale 
 


